

Jeu­di 14 novembre 2024

# Violence scolaire, addiction aux écrans, harcèlement: Grenade FC mobilisé

Le dernier mercredi des vacances scolaires a été l'opportunité pour le Grenade Football Club d'inviter la compagnie Trimar­ran pour une conférence interactive auprès des jeunes licenciés du club et du centre de loisirs sur le thème des violences scolaires, du cyberharcèlement et des addictions.

Cette saison, fort de son nouveau bureau directeur, le Grenade Football Club a relancé son projet éducatif. Le Pro­jet Éducatif nourrit le Pro­jet Club à travers une bonne connaissance des règles de vie et du jeu au sein et en dehors du club en lien avec le plan d'engagement sociétal de la F.F.F lancé il y a tout juste un an dont un des 3 axes majeurs est la lutte contre toutes les formes de violences et de discriminations. Pour ce faire, l'après-midi du 23 octobre, le GFC, représenté par son président Luigi Patragone, mais également avec la présence de Jean Lavaud, membre du Comité directeur de la Ligue de Football Occitanie, de Mathilde Roy, Pôle évènementiel et communication du District



Les jeunes se sont mis dans la peau de harceleurs et victimes ./DDM

31, du maire de Grenade, Jean-Paul Delmas, mais aussi de Joël Mestre, vice-président du GFC (responsable de l'école de football) a accueilli la compagnie Trimar­ran qui présentait son spectacle « Même pas peur 2.0 ! ».

### Délit pénal

Ce spectacle a pour objectifs de sensibiliser les plus jeunes et de leur rappeler les dangers d'une utilisation excessive des nouvelles technologies numériques. Cette action théâtrale, vise à faire un tour du cadre légal sur Internet, et à prendre conscience de l'importance du civisme en ligne et en classe,

notamment en évoquant les questions de harcèlement et de cyber harcèlement.

Une bonne centaine d'enfants y ont assisté. Tout d'abord, ils ont posé répondu à des questions comme c'est quoi le harcèlement, l'addiction ou la violence. Avec leurs propres verbes, ils ont ainsi pu exprimer la représentation qu'ils en avaient. Puis, avec les intervenants, Flore, Clément et Bastien, ils se sont mis en situation sous forme de saynètes et ont été amenés à analyser celles-ci. Décryptant le comportement inadéquat d'un ou des acteurs ponctuels de la scène. Une ex-

périence qui leur a été bénéfique et espérons le éducative. Plus que jamais d'actualité, le harcèlement scolaire concerne 1 enfant sur 10 ; 22 % d'entre eux n'en parlent pas, plus d'un adolescent européen sur 10 montre des signes de comportement problématiques vis-à-vis des médias sociaux, luttant pour contrôler leur utilisation et subissant des conséquences négatives. Un numéro d'alerte, le 3018, anonyme et confidentiel, est disponible 7/7, de 9 heures à 23 heures Depuis 2022, le harcèlement scolaire est reconnu comme un délit pénal.